

Pembinaan Teritorial Danramil Dan Babinsa Masuk Sekolah Dan Wawasan Kebangsaan Di Wilayah Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.GO.WEB.ID

Mar 7, 2023 - 09:47



TUBAN, – Program (Binter) Pembinaan Teritorial Babinsa masuk Sekolah dan penerapan Wawasan Kebangsaan di wilayah Kodim 0811 Kab. Tuban, Danramil dan Babinsa menjadi Pembina Upacara (Irup) di halaman Sekolah SMAN 1 Rengel, SMPN 2 Kerek, SMPN 2 Tambakboyo, SMPN 3 Tuban, MI Miftahul Huda Jatirogo, SDN Mergosari Singgahan, SDN Manjung Montong, sekaligus memberikan materi Wasbang kepada siswa siswi serta seluruh guru dan pengajar, Senin (06/3/2023).

Dalam amanatnya Danramil dan Babinsa menyampaikan, bahwa patriotisme dan nasionalisme merupakan pondasi jiwa anak bangsa yang harus melekat selama NKRI ini masih berdiri, oleh karena itu, upacara bendera ini menjadi salah satu

kegiatan pokok untuk membentuk suatu karakter anak bangsa.



Beliau berpesan kepada seluruh siswa agar selalu memanfaatkan waktu sebaik mungkin dengan belajar yang lebih giat dan mampu berkarya di segala bidang yang dapat membanggakan diri sendiri, keluarga, sekolah, lingkungan masyarakat, hingga pada bangsa dan negara yang kita cintai ini.

“Hindarilah segala bentuk kegiatan yang negatif, seperti tawuran, begadang hingga larut malam, minum-minuman keras, narkoba, dll yang dapat merugikan diri sendiri dan menjerumuskan masa depan kalian,” Pintanya.

Di akhir amanatnya, Danramil dan Babinsa memberikan penekanan kepada para pelajar untuk lebih mendisiplinkan diri, baik di rumah maupun di lingkungan sekolah karena kedisiplin dirilah jati diri kita yang sebenarnya dan nyata.



“Jika kalian tidurnya tidak larut malam, tidak begadang, nantinya kalian akan bangun lebih pagi, tunaikan Sholat Subuh dulu bagi yg muslim dan persiapkan diri kalian untuk berangkat ke sekolah pasti tidak akan terlambat sekolah, tidak terlambat upacara dll,” Pungkasnya.

Sementara itu Kepala Sekolah jajaran menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasinya atas kegiatan upacara bendera dan pemberian wasbang yang dilaksanakan oleh TNI AD Khususnya kepada Kodim 0811 Tuban di tempat didiknya.

“Ini merupakan sebuah kegiatan yang sangat positif dan baik sekali dalam rangka untuk menanamkan rasa disiplin dan menumbuhkan wawasan kebangsaan kepada anak didik kami,” Ucap Kepala Sekolah.

Kepala Sekolah menambahkan, bahwa kegiatan seperti ini merupakan suatu cara edukasi untuk merawat serta memberikan pemahaman yang baik dan positif tentang Bangsa dan Negara kita Indonesia, kegiatan ini juga membentuk kedisiplinan siswa siswi sedini mungkin untuk mengetahui dan memahaminya.

“Para siswa-siswi begitu antusias dan sangat luar biasa,” Tutup Kepsek. (Faro)